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С ТРИБУНЫ ПАРЛАМЕНТА

20 января на пленарном за
седании Госдумы от имени
фракции КПРФ выступил депу
тат Николай Арефьев. Публику
ем фрагмент его выступления.

Неделю назад в Москве прошел Гай�
даровский экономический форум. Судя
по тому, что на форуме выступил пре�
мьер�министр страны, присутствовали
министры и вице�премьеры, надо пола�
гать, что это было мероприятие на выс�
шем уровне, призванное определять
стратегию социально�экономического
развития России.

Однако никакой экономической стра�
тегии никто не увидел. Уже известная по�
литика, ориентированная на замедление
экономики и снижение уровня жизни на�
селения не была опротестована, более то�
го, премьер�министр предсказал возмож�
ность впасть в затяжную стагнацию. А фо�
рум робко предсказал в недалеком буду�
щем рост экономики, но какой? 3�4%! Да�
вайте разберемся, что это — математичес�
кая погрешность или весомый вклад в
экономику?

В 1990 году мы выпускали 74 000 стан�
ков, то прошлом году – 2900, если увели�
чить их производство на 3%, то прибавка
составит 87 станков. Это более чем в два

раза меньше дневного выпуска в советское
время. Комбайнов выпускали 65000 штук
в год, сегодня 4600. Если повысить произ�
водство на 3% получим всего 138 комбай�
нов дополнительно, что меньше дневного
выпуска в советское время. И так по всем
позициям! Это не рост, это слезы! Эконо�
мика, лежащая на дне, должна расти по
10�15% в год. Не стыдно вспомнить совет�
ское правительство, которое после войны
за три года смогло обеспечить рост эконо�
мики на 17% больше уровня 1940 года. И
это при полном разрушении страны.

Если проанализировать социально�
экономическое развитие России за по�
следние пять лет, то обнаруживается, что
кто�то умышленно тянет страну в про�
пасть разрухи. Объявленная модерниза�
ция на нуле, майские Указы президента не
выполнены, не выполняются и антикри�
зисные меры самого правительства.

Начиная с 2011 года идет планомерный
спад роста экономики, который к 2015�
2016 годам достиг отрицательных значе�
ний. Промышленный рост также плано�
мерно замедляется и перешел в стадию па�
дения, дно которого нащупал Улюкаев, но
уже в Бутырке.

Упадок в промышленности не позволил
возместить выпадающие доходы бюджета
от продажи нефти и газа. Бездарное руко�
водство экономикой привело к простому
проеданию Резервного фонда. Бюджет�
ные расходы сокращаются, в результате
социальная сфера идет на свертывание. За
последние пять лет закрыто 7,5 тыс. школ,
более 1000 ПТУ, 119 вузов и полторы тыся�
чи филиалов. 

Практически разрушено здравоохране�
ние. Число больниц в стране по сравне�
нию с 1990 годом сократилось в три раза, а
поликлиник – в два раза. Количество
больничных коек в 2013 году сократили на
35 000, в 2014 году — на 50 000! Только в
Москве сократили порядка 20% общего
коечного фонда! Уволено свыше 90 тыс.
медицинских работников и более 19 тыс.
врачей клинических специальностей. По

данным Счётной палаты, в 17,5 тыс. насе�
лённых пунктов нет учреждений, оказыва�
ющих первичную медицинскую помощь.

Уровень жизни народа падает катастро�
фически. Цены растут выше темпов роста
доходов населения. Правительство наме�
рено и дальше снижать уровень жизни. Но
куда его снижать?

По данным Федеральной службы госу�
дарственной статистики, в России 30% на�
селения имеют доходы ниже 20 тыс. руб�
лей в месяц, в крайней нищете находятся
13,4% населения с доходами ниже посо�
бия по безработице (4900 рублей).

По данным МОТ, в России 90% населе�
ния с переменным успехом балансирует на
черте бедности. Судите сами, прожиточ�
ный минимум составляет 9,8 тыс. рублей,
а минимальный размер оплаты труда —
только 7,5 тыс. рублей, средний размер
пенсии — 12 тыс.  рублей.

Ситуация усугубляется новыми плате�
жами и сборами — общедомовые нужды,
плата за капитальный ремонт, налоги с ка�
дастровой стоимости, налог на занятость,
курортный и дорожный сборы, платные
парковки, плата за въезд в город, налог на
тунеядство. При этом, если все это не опла�
тишь, Министр юстиции предлагает высе�
лить из единственного жилья!  Какую же
совесть надо иметь, чтобы предлагать такое
наказание для соотечественников! В какой
стране вы встретите такое издевательство,
чтобы правительство сокращало людям до�
ходы, наращивая платежи? Даже во время
войны не создавали таких условий людям! 

Сегодня  жизнь детей войны хуже, чем
была в военное время! Мы привыкли гово�
рить об усредненных показателях, средней
зарплате, средней пенсии, а пора уже пе�
рейти к конкретике. В сельской местности
дети войны получают пенсию от 5 до 7 ты�
сяч рублей. Есть и меньше! Налог с кадас�
тровой стоимости на землю заставил их
отрезать огороды, платить нечем. Скажи�
те, как жить? А ведь эти люди построили
благополучие сегодняшним олигархам

Я недавно прочитал, что только 8%

нефти добывается из новых скважин, а вся
остальная добывается из скважин, постро�
енных руками детей войны. Тогда почему
10 российских олигархов владеют состоя�
нием 111 млрд. долларов или 6,6 триллио�
нов рублей — это ровно столько сколько
получают 43 миллиона российских пенси�
онеров (исключая социальные выплаты).
Как вы думаете, это справедливо? 

Куда ведет нас рок событий? Неужели
мы снова будем свидетелями очередного
развала, только теперь уже не Советского
Союза, а России? Все перспективы для
этого есть. Но есть и альтернатива!

Есть ли резервы роста? Есть! Достаточ�
но посмотреть на статистику уровня ис�
пользования среднегодовой производст�
венной мощности в разных отраслях. В
пищевой промышленности этот уровень
– около 60%, в производстве тканей –
около 30%, обуви – 59%. В машинострое�
нии, загруженность вообще меньше 30%, а
по производству тракторов – 19%, станков
– 24%. На 20�30% недогружены мощности
в производстве изделий из дерева, пласт�
масс, шин, металлургического производ�
ства. Вот — выход из положения! Не надо
никаких инвестиций, все уже есть, только
наращивай производство.

Почему же не загружены действующие
мощности? Причин несколько.

Первая – Правила ВТО, которые тор�
мозят развитие российской экономики.
От них надо освобождаться.

Вторая — российская торговля отдана
иностранным торговым сетям, которые не
берут на реализацию российскую продук�
цию. Необходимо создание отечественной
торговой сети.

Третья — низкий потребительский спрос
не стимулирует отечественное производст�
во. А это уже политика правительства.

Таким образом, выход есть, нет полити�
ческой воли. Священное гайдаровское
учение, которым руководствуется прави�
тельство, подобно Моисею, водившему 40
лет евреев по пустыне, уже 25 лет ведет
страну в никуда, впереди только пустыня!

«Священное» гайдаровское учение
уже 20 лет ведет страну в никуда

Надежда Веселова

Депутат Госдумы от фракции
КПРФ Валерий Рашкин напра�
вил запрос на имя председателя
Следственного комитета РФ
Александра Бастрыкина, в ко�
тором просит СК проверить на
коррупционную составляю�
щую закупку новогодних гир�
лянд для украшения Тверской
улицы.

«В СМИ появилась инфор�
мация о том, что на световые
конструкции в количестве 64
штук, похожие на бокалы, ще�
дрые власти Москвы потрати�
ли почти 144 млн рублей. Од�
нако, по той же информации
масс�медиа, реальная стои�
мость этих украшений почти в
пять раз дешевле, � поясняет
депутат. � Кроме того, большая
часть бюджетных средств до�
сталась непонятной компании
«Форум», в штате которой ра�
ботают всего три человека. А
принадлежит эта контора Оль�

ге Керецман, адвокату «СМП�
банка», которым владеют изве�
стные своими звериными ап�
петитами в отношении бюд�
жетных средств миллиардеры
Аркадий и Борис Ротенбер�
ги. К сожалению, наш наив�
ный народ просто не представ�
ляет себе, какое количество де�
нег было украдено из его же

кармана! Это пир во время чу�
мы! По моему мнению, нужно
прикрыть эту лавочку по еже�
годному разбазариванию ог�
ромного количества бюджет�
ных средств на украшение го�
рода и использовать прошло�
годние новогодние игрушки.
Тогда и повода своровать на за�
купках не будет!». 

Напомним, на днях в СМИ

появилась информация о том,
что, согласно тендерной доку�
ментации, для создания «бока�
лов» на Тверской улице пред�
полагалось использовать про�
изведенные во Франции гир�
лянды Champs Èlys̀es. Соглас�
но прайс�листу производите�
ля, цена одной гирлянды со�
ставляет 1750 евро (с учетом
доставки в Россию и оптовой
скидки). Для декорирования
каждого из «бокалов» исполь�
зовались три гирлянды (общая

стоимость — 5250 евро), кото�
рые закрепляются на крон�
штейн (1200 евро), декориро�
ванный 40 снежинками�блест�
ками (600 евро). Учитывая за�
траты компании «Форум» на
монтаж и демонтаж конструк�
ции, общая сумма на один бо�
кал должна составить пример�
но 480 000 рублей. Однако, по
результатам тендеров, каждый
из 64 «фужеров» обошелся сто�
личному бюджету в 2 241 630
рублей.

«Фужеры на Тверской»
проверят на коррупцию

16 декабря мэр Москвы Сергей Собянин на Тверской
площади открыл новогодний фестиваль «Путешествие в
Рождество». «Вместе с детьми и Дедом Морозом мэр
Москвы зажег праздничные огни над столицей, нажав на
символическую кнопку», — сообщала прессслужба мэ
рии. Вероятно, та же символическая кнопка зажгла и
«фужеры с шампанским», которыми были декорирова
ны фонари вдоль Тверской. Пользователи соцсетей вы
кладывали фотографии украшенной к Новому году Моск
вы с восхищенными подписями к ним о том, как красиво
и светло стало в центре города, очевидно даже не подо
зревая о том, во что обошлась бюджету эта сказка.

Что год грядущий нам готовит?
Заместитель Председателя ЦК КПРФ, депутат Госдумы Валерий Рашкин отве-

тил на вопросы в прямом эфире во время онлайн-конференции. 
Трансляция шла в Youtube, а также в соцсетях Фейсбук и Перископ. 
Посмотреть видеозапись можно перейдя по ссылкам:
http://msk.kprf.ru/2017/01/12/21493/
и http://red.msk.ru/internet-konferenciya-valeriya-rashkina-chto-god-gryadush-

hij-nam-gotovit-pryamoj-efir/


